

Las comisiones bancarias llegan a subir hasta un 31% en 2013

Escrito por ADICAECentrales - 05/05/2014 12:14

Al finalizar el 2013, los datos extraídos de los libros de tarifas y comisiones de cada entidad revelan que la banca ha aumentado el precio de las comisiones más habituales con respecto a 2012, como la de mantenimiento anual de la cuenta, que ha subido un 29,42%.

La banca ha subido de media sus comisiones más habituales hasta un 31% más con respecto a la media calculada en 2012. Este dato es una muestra más de la creciente tendencia que viene practicando la banca desde el comienzo de la crisis de aumentar sus comisiones, cargando parte de la reestructuración bancaria en los bolsillos de los consumidores.

Una de las subidas más significativas la encontramos en la comisión que se cobra por mantenimiento anual de la cuenta corriente, que asciende de media un 29,42% más que en el año anterior, una comisión que afecta a casi toda la población que tenga una cuenta de ahorros en cualquier entidad bancaria y que supone una ganancia fija anual para el banco. La comparativa de datos hace sospechar que, poco a poco, todas las entidades tienden hacia la comisión de 60 euros anuales por el mantenimiento de la cuenta, como se puede apreciar en los casos de La Caixa e Ibercaja, que en el año 2012 cobraban 27 y 36 euros respectivamente de comisión; en el 2013, este servicio ha ascendido hasta las cifras de 57 y 60 euros. Con esta medida, la banca evita competir entre sí. El consumidor puede intentar unirse a los programas de "comisiones cero" de cada entidad, pidiendo toda la información y analizar si le conviene adherirse o, por el contrario, comparar comisiones y buscar bancos con menores costes o que no apliquen comisiones.

Para ver tabla completa, haga clic [aquí](#).

Gran parte de las comisiones que cobra la banca son abusivas para el cliente medio, para el que cualquier cobro, por mínimo que sea, perjudica gravemente la economía familiar. El consumidor no debe de olvidar que tiene una poderosa arma con la que poder negociar la bajada de las comisiones con su entidad: sus ahorros. Si no se está conforme con las comisiones que aplica su banco, siempre puede buscar una mejor oferta y cambiar sus ahorros de entidad bancaria.
